

27. Juli 2019, von Michael Schöfer

Das mit der Gerechtigkeit ist furchtbar schwer

Ausgleichende Gerechtigkeit? Rache nach 25 Jahren? 1994 rempelte ein gewisser Michael Schumacher im australischen Adelaide seinen britischen Rivalen Damon Hill an und durfte trotzdem Formel 1-Weltmeister werden. 2019 rempelte der deutsche Radfahrer Tony Martin den Briten Luke Rowe bei der Tour de France an und wurde disqualifiziert. Ausgerechnet der Radsport legt Wert auf Fair-Play? Nicht ganz, Rowe wurde nämlich ebenfalls disqualifiziert. Das mit der Gerechtigkeit ist eben furchtbar schwer.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2653.html